



## La classe de 5D en visite à Parthenay

publié le 18/04/2022 - mis à jour le 17/01/2023

Le Jeudi 14 Avril 2022, nous sommes allés passer la journée à Parthenay.

Le matin nous avons découvert Parthenay au Moyen-âge. Nous sommes allés dans un musée où il y avait une maquette de la ville avec des explications audio sur son histoire. Nous avons également visité le jardin Férolle. Tout au long de notre balade, nous devions remplir un dossier. La ville a été fortifiée contre les attaques. Dans la rue Vau St Jacques on a observé des maisons à pans de bois. Dans cette rue principale, le rez de chaussée des maisons abritait les commerces et au 1er étage c'était pour l'habitat. Nous avons vu l'ancien couvent des Cordeliers et l'église Notre-Dame de la Coudre. On a déjeuné sous le soleil au château à côté de la tour de la Poudrière.

L'après midi à 13h00 on a été à la librairie L'antidote. Nous avons chacun 30 euros pour acheter des livres, grâce au projet "Jeunes en librairie".

Bilan de cette journée : c'était super bien !

Eloïse

















